

# Ohrfeigen

Ein Schlag mit der flachen Hand auf die Wange oder Ohren hat nicht nur etwas Entwürdigendes für die betroffene Person. Das ist auch gefährlich, da ernsthafte Verletzungen am Gehör und Gehirn nicht auszuschließen sind. Man schlägt einfach keinen Menschen ins Gesicht!

## Positive Aspekte:

Wir haben uns keine bekannt.

## Negative Aspekte:

Probanden berichten über Dauerschäden durch Verletzungen. Achtungsverlust gegenüber der Lehrerin, dem Lehrer. Betroffen waren in den Schulen überwiegend Mädchen.

## Resümee:

Schläge auf Wange oder Ohren sind würdelos und auch als Affekthandlung kaum zu entschuldigen.

